

仙台市立加茂中学校



澁谷校長先生



佐藤PTA会長

本校は、旧泉市の7番目の中学校として昭和56年4月に開校し、本年度で42年目を迎える学校です。「未来を拓く力の育成～豊かな心・健やかな体・確かな学力・危機対応力～」という学校教育目標の下、「夢と希望を持ち、自らの可能性に挑戦する生徒」を目指し、加茂小学校、虹の丘小学校、野村小学校等を卒業した338名が学んでいます。

加茂中ニュース

中総体で活躍した加茂中生。

今年度は野球部、バドミントン部、陸上部、水泳部が県大会出場を果たしました。

また、吹奏楽部が宮城県吹奏楽コンクールで金賞を獲得しました。



野球部

バドミントン部



陸上部



吹奏楽部



学校行事紹介

★入学式

天候に恵まれ、桜の花が咲き誇る中、102名の新入生を迎えることができました。



★2学年 野外活動

「未来への第一歩～集団行動の大切さを学ぼう～」をテーマに気仙沼市、南三陸町方面へ野外活動に出かけました。



★3学年 修学旅行

「just do it enjoy 修学旅行」をテーマに、東北新幹線はやぶさを利用して函館、青森へ出発しました。



★合唱コンクール

校内合唱コンクールが東北大学川内萩ホールで行われ、今年度は全学年が集合し、一斉開催となりました。



★文化祭

「極～天下一品の技～」をテーマに日々の学習成果や文化部の活動の様子、様々な文化活動を発表しました。



感謝

我が校の『ありがとうを伝えたい人』は、栄養士や給食技師の方々です。加茂中自慢の自校給食。年間約65000食の給食を提供してくれています。毎日給食の時間が近づくといい匂いが校内に広がり、子供たちの食欲に火をつけます。スタッフの方々の卓越した技術と努力により、育ち盛りの子供たちが満足し、午後も頑張ることができています。本当に感謝でいっぱいです。

